

REUNION DEL CONSEJO NACIONAL DE LA PARTNERSCHAFT del 21 de enero del 2023

El sábado 21 de enero del 2023, se realizó después de la Pandemia del COVID-19 la primera reunión presencial del Consejo Nacional de la Partnerschaft, la reunión convocada por Jürgen Huber, Secretario de la Partnerschaft se desarrolló en la Parroquia San José de habla Alemana y fue presidida por el Mons. Richard Alarcón Urrutia, Arzobispo del Cuzco y Presidente del Consejo Nacional de la Partnerschaft y que contó también con la participación de los obispos Mons. Reinhold Nann, de la Prelatura de Caraveli; Mons Luis Alberto Huamán Camayo, Obispo Auxiliar de Huancayo; Mons. Gilberto Gómez González, de la Diócesis de Abancay; P. Peter Seibt, de la Parroquia Alemana, Luis Briceños y Nuria Díaz de la Partnerschaft Juventud, Maribel Ampuero, Martha Salvatierra, Lina Salazar y Edward Arbenz Quintero.

El tema importante que se trató en esta reunión fue de la participación de la Partnerschaft Juventud hacia Friburgo y la JMJ en Lisboa informada a través de una exposición por parte del Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud, quienes detallaron los avances, entre las fortalezas y debilidades, buscando caminos y soluciones para lograr el éxito del viaje.

Entre los acuerdos que se llegaron, fue la de cursar una carta a los obispos de las diversas jurisdicciones eclesíásticas para buscar un apoyo solidario y lograr la participación de todos los inscritos hacia Friburgo y la JMJ en Lisboa

También se contó con la participación de Edward Arbenz Quintero de Colombia, quien se encuentra en el Peru cumpliendo una agenda en el marco del II Encuentro de cooperación juventud y ecología para el Servicio al Mundo.

Miraflores, febrero de 2023



Directiva del Consejo Nacional



Luis y Nuria presentando el viaje a Friburgo y la JMJ en Lisboa



Edward de Colombia a la izquierda de Luis



Foto grupal del Consejo Nacional de la Partnerschaft



Mons. Alberto, Obispo Auxiliar y Nuria de Huancayo



Martha, Lina y Mons. Alberto, Obispo Auxiliar de Huancayo



Grupo de la Parroquia Alemana con Edward, Nuria y Luis